



# red eléctrica

## Desarrollo de la red de transporte en Cáceres

### Red Eléctrica pone en servicio el nuevo eje Los Arenales-Cáceres-Trujillo para reforzar la seguridad del suministro en la provincia

Además del nuevo eje, la compañía ha construido la nueva subestación Los Arenales y se han ampliado las de Cáceres y Trujillo.

Estas infraestructuras dan apoyo a la red de distribución en la provincia de Cáceres, asegurando la calidad del suministro para los cacereños y sus empresas.

**Mérida, 17 de febrero de 2025**

Red Eléctrica, filial de Redeia responsable del transporte y la operación del sistema eléctrico en España, ha puesto en servicio el nuevo eje Los Arenales-Cáceres-Trujillo, fundamental para reforzar la red de transporte en Extremadura y dar apoyo a la red de distribución en Cáceres. Esto permite asegurar la calidad del suministro a la ciudadanía y a las empresas que desarrollan su actividad en la provincia.

Los Arenales-Cáceres-Trujillo tiene una longitud de 70 kilómetros, de los que 8 están soterrados. Se compone de un doble circuito de 220 kV que une la nueva subestación de Los Arenales 220 kV con las subestaciones de Cáceres y de Trujillo, que han sido ampliadas como parte de este proyecto. Red Eléctrica ha llevado a cabo una inversión de 40 millones de euros en la ejecución de estas infraestructuras que están incluidas en la Planificación eléctrica vigente, aprobada en Consejo de ministros, y de carácter vinculante para Red Eléctrica.

Por otro lado, la nueva subestación de Los Arenales se configura como piedra angular del mallado en la provincia y una pieza clave para el refuerzo del suministro de la ciudad de Cáceres. A través de ella, el nuevo eje se conecta con la subestación de José María Oriol, a través de una línea de 220 kilovoltios que Red Eléctrica puso en servicio en 2021 y que supone 50 kilómetros adicionales a los 70 km recién construidos.

Enmarcado en este proyecto y en línea con su compromiso de protección de la biodiversidad, Red Eléctrica ha desarrollado, en colaboración con la Junta de Extremadura, un plan de actuaciones dirigidas a repoblar de conejos la Zona de Interés Regional (ZIR) de la Sierra de San Pedro, en el término municipal de San Vicente de Alcántara, para la alimentación de grandes rapaces protegidas.